

Houtart 6.524 et Glorieux 3.564, effectifs; Demet 2.530, Gyselinck, 6.914, Heston, 6.900 et Bay 6.899 voix, suppléants.

A. Leuz, MM. De Gémart, et Renaud, effectifs, A. Duquesne et De Sejourant, suppléants. — Liste catholique — sont élus avec 200 voix de majorité sur les libéraux.

A. Ait, la liste libérale obtient 3.640 voix. La liste catholique 2.580 et la liste socialiste 1.270; il y a ballottage entre les libéraux et les catholiques.

A. Ait — Résultats officiels: Ballottage entre catholiques et libéraux: Bulletin trouvé dans les urnes 8.822; 10 libéraux, 7.618; blancs et nuls, 204; majorité absolue, 3.810.

Liste N° 1: Progressistes et socialistes alliés: Goffin, 1.274; Ledercq, 1.257; Lammens, 1.261; Tourons, 1.211.

Liste N° 2: Catholiques: — De Moor, 2.633; Foucart, 2.530; Declercq, 2.485; Leblu, 2.469.

Liste N° 3: Libéraux: — Cauchie, 3.681; Degaud, 3.593; Dubrue, 3.573; Vienne, 3.563.

A. Ploegh, la liste catholique MM. Denaud et d'Havron, effectifs, et MM. Depurator et Leleux, suppléants; est élue avec 1.200 voix de majorité sur la liste libérale.

A. Enghien les catholiques sont élus, emportant 2 sièges aux libéraux.

A. Chivères, 1 catholique réclut; pour le deuxième siège il y a ballottage entre un catholique et un libéral.

A. Chaslery, il n'y a pas d'élection.

A. Oesler, les libéraux-socialistes élus emportent 3 sièges aux catholiques.

A. La Louvière, les libéraux-socialistes sont réélus.

A. Dour, les libéraux sont réélus.

A. Jumet, ballottage entre catholiques et socialistes.

A. Boussu, cinq socialistes sont en ballottage avec les deux catholiques sortants.

Province de la Flandre Orientale

Le Conseil provincial se compose de 93 membres: 34 catholiques et 14 libéraux.

A Gand

Après l'annulation provoquée par les élections législatives, le scrutin provincial a eu lieu, dimanche 5 juin, au milieu du plus grand calme. A Gand, les socialistes ont essayé jusqu'à la dernière heure de galvaniser l'opinion à leur profit. Mais sans y réussir. Le principal moyen de propagande des socialistes a consisté, ces derniers soirs, à organiser ce qu'ils appellent des *pooringsmeetings*, meetings en plein air, dans les cités ouvrières des différents quartiers de la ville. Ces meetings ont eu peu de succès, le seul socialiste traversant en ce moment un crise de lassitude.

Dans la Flandre Orientale, la lutte n'offre d'intérêt que dans les trois cantons de Gand, à Ledeburg, à Evergem, à Caprycke, à Oostzele, et à Deynze.

La majorité du Conseil provincial ne saurait d'ailleurs être entamée, les catholiques occupant 83 sièges sur 93. Voici la liste des cantons, où il y a lutte.

Gand (1er canton). — Cinq libéraux sortants. — Trois listes sont en présence: Catholique, libérale, socialiste. A la dernière élection, en 1898, premier tour de scrutin, les libéraux obtinrent 4.285 voix, les catholiques 3.766, les socialistes 4.284.

2e canton. — Cinq catholiques sortants. — En 1898, premier tour, les catholiques obtinrent 4.818 voix, les libéraux 4.612, les socialistes 2.737. Cette année, de nouveau trois listes: catholique, libérale, socialiste.

3e canton. — Cinq catholiques sortants. — En 1898, premier tour, les catholiques obtinrent 5.145, les libéraux 2.393, les socialistes 4.225.

Aarschot. — 2 catholiques sortants. Lutte entre catholiques et libéraux.

Evergem. — 2 catholiques sortants. Lutte entre catholiques, libéraux et radicaux-socialistes.

Ledeburg. — 3 catholiques sortants. Lutte entre catholiques, libéraux et radicaux-socialistes.

Leclerbout. — 2 catholiques sortants. Lutte entre catholiques, libéraux et radicaux-socialistes.

Oostzele. — 2 catholiques et 1 libéral sortants. Lutte entre catholiques et libéraux.

Il n'y a pas de lutte dans les cantons de:

Deynze. — Catholiques réélus, 4.298 voix; libéraux, 1.708 socialistes, 328.

Eclon. — Catholiques réélus, 6.083 voix; libéraux, 2.145.

Evergem. — Catholiques réélus, 4.760 voix; libéraux, 2.463; socialistes, 810.

Ledeburg. — Catholiques, 3.474 voix; socialistes, 2.525; libéraux, 2.352. Ballottage entre catholiques et socialistes.

Lochristy. — Catholiques réélus, 4.874 voix; libéraux-socialistes unis, 2.335 voix.

Oostzele. — Tous les catholiques sont élus; un libéral est éliminé.

Elus sans lutte: 3 catholiques à Beveren; 2 à Cruyshantem; 2 à Nazareth; 2 à Novele; 2 à Somerghem; 3 à Saint-Gilles (Waes); 1 à Warschoot, en tout: 15 catholiques.

Province de la Flandre Occidentale

Le Conseil provincial se compose de 93 membres: 34 catholiques et 14 libéraux.

A Lille

Après l'annulation provoquée par les élections législatives, le scrutin provincial a eu lieu, dimanche 5 juin, au milieu du plus grand calme. A Lille, les socialistes ont essayé jusqu'à la dernière heure de galvaniser l'opinion à leur profit. Mais sans y réussir. Le principal moyen de propagande des socialistes a consisté, ces derniers soirs, à organiser ce qu'ils appellent des *pooringsmeetings*, meetings en plein air, dans les cités ouvrières des différents quartiers de la ville. Ces meetings ont eu peu de succès, le seul socialiste traversant en ce moment un crise de lassitude.

Dans la Flandre Occidentale, la lutte n'offre d'intérêt que dans les trois cantons de Gand, à Ledeburg, à Evergem, à Caprycke, à Oostzele, et à Deynze.

La majorité du Conseil provincial ne saurait d'ailleurs être entamée, les catholiques occupant 83 sièges sur 93. Voici la liste des cantons, où il y a lutte.

Gand (1er canton). — Cinq libéraux sortants. — Trois listes sont en présence: Catholique, libérale, socialiste. A la dernière élection, en 1898, premier tour de scrutin, les libéraux obtinrent 4.285 voix, les catholiques 3.766, les socialistes 4.284.

2e canton. — Cinq catholiques sortants. — En 1898, premier tour, les catholiques obtinrent 5.145, les libéraux 2.393, les socialistes 4.225.

Aarschot. — 2 catholiques sortants. Lutte entre catholiques et libéraux.

Evergem. — 2 catholiques sortants. Lutte entre catholiques, libéraux et radicaux-socialistes.

Ledeburg. — 3 catholiques sortants. Lutte entre catholiques, libéraux et radicaux-socialistes.

Leclerbout. — 2 catholiques sortants. Lutte entre catholiques, libéraux et radicaux-socialistes.

Oostzele. — 2 catholiques et 1 libéral sortants. Lutte entre catholiques et libéraux.

Il n'y a pas de lutte dans les cantons de:

Deynze. — Catholiques réélus, 4.298 voix; libéraux, 1.708 socialistes, 328.

Eclon. — Catholiques réélus, 6.083 voix; libéraux, 2.145.

Evergem. — Catholiques réélus, 4.760 voix; libéraux, 2.463; socialistes, 810.

Ledeburg. — Catholiques, 3.474 voix; socialistes, 2.525; libéraux, 2.352. Ballottage entre catholiques et socialistes.

Lochristy. — Catholiques réélus, 4.874 voix; libéraux-socialistes unis, 2.335 voix.

Oostzele. — Tous les catholiques sont élus; un libéral est éliminé.

Elus sans lutte: 3 catholiques à Beveren; 2 à Cruyshantem; 2 à Nazareth; 2 à Novele; 2 à Somerghem; 3 à Saint-Gilles (Waes); 1 à Warschoot, en tout: 15 catholiques.

brillants succès de M. Debrabant, bourgmestre de Leuze, qui a réuni dans sa commune ainsi qu'à Rebecq, presque tous les suffrages; il arrive en tête de liste avec près de 350 voix de plus que les autres candidats catholiques.

A Ostende, 1 libéral élu. C'est le seul libéral élu dans toute la province.

A Avelghem. — MM. Iserty, catholique sortant, 2.784 voix; élu; Gerniers, catholique, 2.729, élu; Matthey, libéral sortant, 1.538 voix, éliminé. Les libéraux-socialistes perdent un siège.

Résultats des 5 bureaux du canton d'Avelghem:

1er bur. Avelghem, Tieghem.	579	577	369
2e bur. Avelghem, Kerckhove.	379	380	349
3e bur. Avelghem, Heesters, Moon.	655	671	269
4e bur. Avelghem, Heesters, Caeter.	717	703	195
5e bur. Bossuyt, Waermaerde, Moon.	390	457	236
	2729	2788	1538

Province d'Anvers

Le Conseil se compose de 73 membres, dont 23 libéraux. Il y a 39 sièges à conférer, dont 2 sièges nouveaux: l'un à Anvers et l'autre à Bergerhout. Sortants: 23 libéraux et 14 catholiques. Elus sans lutte: 3 catholiques à Herenthals.

A Anvers, les 23 conseillers sortants de ces 3 cantons sont libéraux. Un siège nouveau à conférer.

Voici les résultats de l'élection:

A Anvers les libéraux sont en ballottage avec les catholiques.

A Puers, ballottage entre catholiques et libéraux.

Dans tous les autres cantons, les catholiques sont réélus.

Province de Liège

Le Conseil se compose de 83 membres: 23 catholiques, 6 libéraux doctrinaires, 21 radicaux et 25 socialistes. Il y a 43 sièges à conférer, dont un nouveau à Grivegnée. Sortants: 20 catholiques, 13 libéraux-radicaux, 9 socialistes. Elus sans lutte: 2 catholiques à Aube.

Voici les résultats:

A Liège, les catholiques arrivent en ballottage avec les libéraux sortants.

A Hensal, ballottage entre libéraux et socialistes.

A Grivegnée, ballottage entre libéraux et socialistes.

A Ekeren, socialistes élus.

A Dison, ballottage entre socialistes et catholiques.

A Herre, ballottage entre deux catholiques. Un libéral est élu.

A Lembourg, les catholiques sont élus; ils gagnent deux sièges sur les libéraux et socialistes unis.

A Louveigné, les catholiques sortants sont en ballottage avec les libéraux-socialistes.

A Serche Flims, ballottage entre catholiques et libéraux.

Province de Luxembourg

Le Conseil provincial se compose de 33 catholiques et de 11 libéraux. Sortants: 18 catholiques et 4 libéraux. Elus sans lutte: 2 catholiques à Diez. Voici les résultats:

A Aarlen, 1 libéral élu. Ballottage entre catholiques et libéraux.

A Florville, 2 catholiques sortants en ballottage avec les libéraux.

Dans tous les autres cantons, c'est-à-dire à Bouillon, Saint-Hubert, Nassogne, Messancy, Paliseul, Vielsalm, les catholiques sont réélus. Sauf les ballottes, c'est le statu quo.

Province de Limbourg

Le Conseil se compose de 44 membres, tous catholiques. Il y a 24 sièges à conférer, dont 2 nouveaux: l'un à Looz et l'autre à Saint-Trond. Plusieurs catholiques sortants sont combattus par des catholiques dissidents. Les libéraux ne luttent qu'à Tongres et seulement avec deux candidats.

Elus sans lutte: 2 catholiques à Achel, 2 catholiques à Brée, 5 catholiques à Hasselt, soit 9 catholiques.

Voici les résultats:

A Tongres, élus trois catholiques; ballottage entre deux catholiques et deux libéraux.

A Saint-Trond, un catholique élu.

A Mechelen sur-Meuse, élus trois catholiques contre des catholiques dissidents.

A Peere, deux catholiques élus, ballottage pour le 3e siège entre un catholique et un catholique dissident.

A Looz et Berghem, les catholiques sont élus.

A Herck-la-Ville, les catholiques sont élus.

Province de Namur

Le Conseil provincial se compose de 62 membres: 47 catholiques, 11 libéraux, 4 socialistes. 33 sièges sont à conférer, dont 2 nouveaux: l'un à Fosse et 1 à Namur-Sud. Sortants: 22 catholiques, 6 libéraux et 3 socialistes.

Voici les résultats:

A Namur, 1er canton, les libéraux sont élus. Dans le 2e canton, les catholiques sont en ballottage avec les libéraux alliés aux socialistes.

A Andenne, ballottage entre libéraux et catholiques.

A Dinant, catholiques réélus contre libéraux et socialistes unis.

A Fosse, deux libéraux élus; ballottage entre un catholique et un libéral.

A Pignepville, les catholiques sont élus.

A Gedinne, les catholiques sont élus.

A Exheuse, un catholique élu; ballottage entre catholiques et libéraux.

M. CASIMIR-PÉRIER A LILLE

M. Casimir-Périer, ancien président de la République, qui venait présider la conférence organisée par l'Alliance d'Hygiène sociale, est arrivé à Lille, samedi soir, par le rapide de Paris. Il est descendu chez M. Edouard Agache, président d'honneur de la Société Industrielle.

Dans la matinée de dimanche, M. Casimir-Périer a visité le dispensaire Léonard Danel, de la Société de Protection de l'Enfance, rue de la Vignette. Il a été reçu par M. Houdry, vice-président, en l'absence du président, et par M. le docteur Qui, secrétaire général. M. Casimir-Périer a assisté à une partie de la consultation, puis il a parcouru les locaux et notamment le laboratoire de pasteurisation du lait.

L'UNION RÉGIONALE DES SOCIÉTÉS DE SECOURS MUTUELS

Discours de MM. Vincent, préfet du Nord; Mabileau et Casimir-Périer

M. Casimir-Périer s'est rendu ensuite à la réunion trimestrielle de l'Union régionale des Sociétés de secours mutuels, à la salle de la Société Industrielle, rue de l'Hôpital-Militaire.

La réunion était présidée par M. Vincent, préfet du Nord. Une affluente considérable de mutualistes y assistait. Sur l'estrade, nous avons remarqué: M. Calmette, directeur de l'Institut Pasteur; Edouard Agache, Foubert, secrétaire général de l'Union des Sociétés de secours mutuels du Nord; M. Dubron; M. Siegfried, député; M. Mabileau, directeur du Musée social; Picot, membre de l'Institut.

Après la lecture du procès-verbal par le secrétaire, M. Lefèvre demanda l'adjonction au bureau de deux administrateurs nouveaux. MM. Pinet, de Tourcoing, et Decoster, de Lille. Puis, M. Vincent, préfet du Nord, remit un certain nombre de récompenses parmi lesquelles nous avons remarqué: Médailles d'argent: M. Foubert, de Lille, président de la Fédération des mutualités; Fournier de Chézy, président de la Société La Fraternelle; Missu, de Lille, président de la Société de secours mutuels des voyageurs de commerce. Enfin, on décide que la prochaine assemblée générale aura lieu à Cambrai.

M. Casimir-Périer arrive à ce moment, salué par un tonnerre d'applaudissements. L'ancien président de la République a voulu avant de présider l'Union, saluer M. E. Roche, l'émisier mutualiste, retenu par la maladie.

M. Vincent, préfet du Nord, souhaite la bienvenue à M. Casimir-Périer; il est heureux de saluer l'homme qui, étant investi des plus hautes charges de l'Etat, est volontairement descendu pour consacrer toute son énergie et tout son dévouement à l'étude des œuvres sociales. Au nom des travailleurs, des prolétaires, de tous ceux qui souffrent, il remercie M. Casimir-Périer d'être venu sur le terrain de Flandre, terrain de culture de l'association, où il s'agit de jeter un appel pour voir

réaliser l'œuvre de M. Debrabant, bourgmestre de Leuze, qui a réuni dans sa commune ainsi qu'à Rebecq, presque tous les suffrages; il arrive en tête de liste avec près de 350 voix de plus que les autres candidats catholiques.

A Ostende, 1 libéral élu. C'est le seul libéral élu dans toute la province.

A Avelghem. — MM. Iserty, catholique sortant, 2.784 voix; élu; Gerniers, catholique, 2.729, élu; Matthey, libéral sortant, 1.538 voix, éliminé. Les libéraux-socialistes perdent un siège.

Résultats des 5 bureaux du canton d'Avelghem:

1er bur. Avelghem, Tieghem.	579	577	369
2e bur. Avelghem, Kerckhove.	379	380	349
3e bur. Avelghem, Heesters, Moon.	655	671	269
4e bur. Avelghem, Heesters, Caeter.	717	703	195
5e bur. Bossuyt, Waermaerde, Moon.	390	457	236
	2729	2788	1538

Province d'Anvers

Le Conseil se compose de 73 membres, dont 23 libéraux. Il y a 39 sièges à conférer, dont 2 sièges nouveaux: l'un à Anvers et l'autre à Bergerhout. Sortants: 23 libéraux et 14 catholiques. Elus sans lutte: 3 catholiques à Herenthals.

A Anvers, les 23 conseillers sortants de ces 3 cantons sont libéraux. Un siège nouveau à conférer.

Voici les résultats de l'élection:

A Anvers les libéraux sont en ballottage avec les catholiques.

A Puers, ballottage entre catholiques et libéraux.

Dans tous les autres cantons, les catholiques sont réélus.

Province de Liège

Le Conseil se compose de 83 membres: 23 catholiques, 6 libéraux doctrinaires, 21 radicaux et 25 socialistes. Il y a 43 sièges à conférer, dont un nouveau à Grivegnée. Sortants: 20 catholiques, 13 libéraux-radicaux, 9 socialistes. Elus sans lutte: 2 catholiques à Aube.

Voici les résultats:

A Liège, les catholiques arrivent en ballottage avec les libéraux sortants.

A Hensal, ballottage entre libéraux et socialistes.

A Grivegnée, ballottage entre libéraux et socialistes.

A Ekeren, socialistes élus.

A Dison, ballottage entre socialistes et catholiques.

A Herre, ballottage entre deux catholiques. Un libéral est élu.

A Lembourg, les catholiques sont élus; ils gagnent deux sièges sur les libéraux et socialistes unis.

A Louveigné, les catholiques sortants sont en ballottage avec les libéraux-socialistes.

A Serche Flims, ballottage entre catholiques et libéraux.

Province de Luxembourg

Le Conseil provincial se compose de 33 catholiques et de 11 libéraux. Sortants: 18 catholiques et 4 libéraux. Elus sans lutte: 2 catholiques à Diez. Voici les résultats:

A Aarlen, 1 libéral élu. Ballottage entre catholiques et libéraux.

A Florville, 2 catholiques sortants en ballottage avec les libéraux.

Dans tous les autres cantons, c'est-à-dire à Bouillon, Saint-Hubert, Nassogne, Messancy, Paliseul, Vielsalm, les catholiques sont réélus. Sauf les ballottes, c'est le statu quo.

Province de Limbourg

Le Conseil se compose de 44 membres, tous catholiques. Il y a 24 sièges à conférer, dont 2 nouveaux: l'un à Looz et l'autre à Saint-Trond. Plusieurs catholiques sortants sont combattus par des catholiques dissidents. Les libéraux ne luttent qu'à Tongres et seulement avec deux candidats.

Elus sans lutte: 2 catholiques à Achel, 2 catholiques à Brée, 5 catholiques à Hasselt, soit 9 catholiques.

Voici les résultats:

A Tongres, élus trois catholiques; ballottage entre deux catholiques et deux libéraux.

A Saint-Trond, un catholique élu.

A Mechelen sur-Meuse, élus trois catholiques contre des catholiques dissidents.

A Peere, deux catholiques élus, ballottage pour le 3e siège entre un catholique et un catholique dissident.

A Looz et Berghem, les catholiques sont élus.

A Herck-la-Ville, les catholiques sont élus.

Province de Namur

Le Conseil provincial se compose de 62 membres: 47 catholiques, 11 libéraux, 4 socialistes. 33 sièges sont à conférer, dont 2 nouveaux: l'un à Fosse et 1 à Namur-Sud. Sortants: 22 catholiques, 6 libéraux et 3 socialistes.

Voici les résultats:

A Namur, 1er canton, les libéraux sont élus. Dans le 2e canton, les catholiques sont en ballottage avec les libéraux alliés aux socialistes.

A Andenne, ballottage entre libéraux et catholiques.

A Dinant, catholiques réélus contre libéraux et socialistes unis.

A Fosse, deux libéraux élus; ballottage entre un catholique et un libéral.

A Pignepville, les catholiques sont élus.

A Gedinne, les catholiques sont élus.

A Exheuse, un catholique élu; ballottage entre catholiques et libéraux.

M. CASIMIR-PÉRIER A LILLE

M. Casimir-Périer, ancien président de la République, qui venait présider la conférence organisée par l'Alliance d'Hygiène sociale, est arrivé à Lille, samedi soir, par le rapide de Paris. Il est descendu chez M. Edouard Agache, président d'honneur de la Société Industrielle.

Dans la matinée de dimanche, M. Casimir-Périer a visité le dispensaire Léonard Danel, de la Société de Protection de l'Enfance, rue de la Vignette. Il a été reçu par M. Houdry, vice-président, en l'absence du président, et par M. le docteur Qui, secrétaire général. M. Casimir-Périer a assisté à une partie de la consultation, puis il a parcouru les locaux et notamment le laboratoire de pasteurisation du lait.

L'UNION RÉGIONALE DES SOCIÉTÉS DE SECOURS MUTUELS

Discours de MM. Vincent, préfet du Nord; Mabileau et Casimir-Périer

M. Casimir-Périer s'est rendu ensuite à la réunion trimestrielle de l'Union régionale des Sociétés de secours mutuels, à la salle de la Société Industrielle, rue de l'Hôpital-Militaire.

La réunion était présidée par M. Vincent, préfet du Nord. Une affluente considérable de mutualistes y assistait. Sur l'estrade, nous avons remarqué: M. Calmette, directeur de l'Institut Pasteur; Edouard Agache, Foubert, secrétaire général de l'Union des Sociétés de secours mutuels du Nord; M. Dubron; M. Siegfried, député; M. Mabileau, directeur du Musée social; Picot, membre de l'Institut.

Après la lecture du procès-verbal par le secrétaire, M. Lefèvre demanda l'adjonction au bureau de deux administrateurs nouveaux. MM. Pinet, de Tourcoing, et Decoster, de Lille. Puis, M. Vincent, préfet du Nord, remit un certain nombre de récompenses parmi lesquelles nous avons remarqué: Médailles d'argent: M. Foubert, de Lille, président de la Fédération des mutualités; Fournier de Chézy, président de la Société La Fraternelle; Missu, de Lille, président de la Société de secours mutuels des voyageurs de commerce. Enfin, on décide que la prochaine assemblée générale aura lieu à Cambrai.

M. Casimir-Périer arrive à ce moment, salué par un tonnerre d'applaudissements. L'ancien président de la République a voulu avant de présider l'Union, saluer M. E. Roche, l'émisier mutualiste, retenu par la maladie.

M. Vincent, préfet du Nord, souhaite la bienvenue à M. Casimir-Périer; il est heureux de saluer l'homme qui, étant investi des plus hautes charges de l'Etat, est volontairement descendu pour consacrer toute son énergie et tout son dévouement à l'étude des œuvres sociales. Au nom des travailleurs, des prolétaires, de tous ceux qui souffrent, il remercie M. Casimir-Périer d'être venu sur le terrain de Flandre, terrain de culture de l'association, où il s'agit de jeter un appel pour voir

réaliser l'œuvre de M. Debrabant, bourgmestre de Leuze, qui a réuni dans sa commune ainsi qu'à Rebecq, presque tous les suffrages; il arrive en tête de liste avec près de 350 voix de plus que les autres candidats catholiques.

A Ostende, 1 libéral élu. C'est le seul libéral élu dans toute la province.

A Avelghem. — MM. Iserty, catholique sortant, 2.784 voix; élu; Gerniers, catholique, 2.729, élu; Matthey, libéral sortant, 1.538 voix, éliminé. Les libéraux-socialistes perdent un siège.

Résultats des 5 bureaux du canton d'Avelghem:

1er bur. Avelghem, Tieghem.	579	577	369
2e bur. Avelghem, Kerckhove.	379	380	349
3e bur. Avelghem, Heesters, Moon.	655	671	269
4e bur. Avelghem, Heesters, Caeter.	717	703	195
5e bur. Bossuyt, Waermaerde, Moon.	390	457	236
	2729	2788	1538

Province d'Anvers

Le Conseil se compose de 73 membres, dont 23 libéraux. Il y a 39 sièges à conférer, dont 2 sièges nouveaux: l'un à Anvers et l'autre à Bergerhout. Sortants: 23 libéraux et 14 catholiques. Elus sans lutte: 3 catholiques à Herenthals.

A Anvers, les 23 conseillers sortants de ces 3 cantons sont libéraux. Un siège nouveau à conférer.

Voici les résultats de l'élection:

A Anvers les libéraux sont en ballottage avec les catholiques.

A Puers, ballottage entre catholiques et libéraux.

Dans tous les autres cantons, les catholiques sont réélus.

Province de Liège

Le Conseil se compose de 83 membres: 23 catholiques, 6 libéraux doctrinaires, 21 radicaux et 25 socialistes. Il y a 43 sièges à conférer, dont un nouveau à Grivegnée. Sortants: 20 catholiques, 13 libéraux-radicaux, 9 socialistes. Elus sans lutte: 2 catholiques à Aube.

Voici les résultats:

A Liège, les catholiques arrivent en ballottage avec les libéraux sortants.

A Hensal, ballottage entre libéraux et socialistes.

A Grivegnée, ballottage entre libéraux et socialistes.

A Ekeren, socialistes élus.

A Dison, ballottage entre socialistes et catholiques.

A Herre, ballottage entre deux catholiques. Un libéral est élu.

A Lembourg, les catholiques sont élus; ils gagnent deux sièges sur les libéraux et socialistes unis.

A Louveigné, les catholiques sortants sont en ballottage avec les libéraux-socialistes.

A Serche Flims, ballottage entre catholiques et libéraux.

Province de Luxembourg

Le Conseil provincial se compose de 33 catholiques et de 11 libéraux. Sortants: 18 catholiques et 4 libéraux. Elus sans lutte: 2 catholiques à Diez. Voici les résultats:

A Aarlen, 1 libéral élu. Ballottage entre catholiques et libéraux.

A Florville, 2 catholiques sortants en ballottage avec les libéraux.

Dans tous les autres cantons, c'est-à-dire à Bouillon, Saint-Hubert, Nassogne, Messancy, Paliseul, Vielsalm, les catholiques sont réélus. Sauf les ballottes, c'est le statu quo.

Province de Limbourg

Le Conseil se compose de 44 membres, tous catholiques. Il y a 24 sièges à conférer, dont 2 nouveaux: l'un à Looz et l'autre à Saint-Trond. Plusieurs catholiques sortants sont combattus par des catholiques dissidents. Les libéraux ne luttent qu'à Tongres et seulement avec deux candidats.

Elus sans lutte: 2 catholiques à Achel, 2 catholiques à Brée, 5 catholiques à Hasselt, soit 9 catholiques.

Voici les résultats:

A Tongres, élus trois catholiques; ballottage entre deux catholiques et deux libéraux.

A Saint-Trond, un catholique élu.

A Mechelen sur-Meuse, élus trois catholiques contre des catholiques dissidents.

A Peere, deux catholiques élus, ballottage pour le 3e siège entre un catholique et un catholique dissident.

A Looz et Berghem, les catholiques sont élus.

A Herck-la-Ville, les catholiques sont élus.

Province de Namur

Le Conseil provincial se compose de 62 membres: 47 catholiques, 11 libéraux, 4 socialistes. 33 sièges sont à conférer, dont 2 nouveaux: l'un à Fosse et 1 à Namur-Sud. Sortants: 22 catholiques, 6 libéraux et 3 socialistes.

Voici les résultats:

A Namur, 1er canton, les libéraux sont élus. Dans le 2e canton, les catholiques sont en ballottage avec les libéraux alliés aux socialistes.

A Andenne, ballottage entre libéraux et catholiques.

A Dinant, catholiques réélus contre libéraux et socialistes unis.

A Fosse, deux libéraux élus; ballottage entre un catholique et un libéral.

A Pignepville, les catholiques sont élus.

A Gedinne, les catholiques sont élus.

A Exheuse, un catholique élu; ballottage entre catholiques et libéraux.

M. CASIMIR-PÉRIER A LILLE

M. Casimir-Périer, ancien président de la République, qui venait présider la conférence organisée par l'Alliance d'Hygiène sociale, est arrivé à Lille, samedi soir, par le rapide de Paris. Il est descendu chez M. Edouard Agache, président d'honneur de la Société Industrielle.

Dans la matinée de dimanche, M. Casimir-Périer a visité le dispensaire Léonard Danel, de la Société de Protection de l'Enfance, rue de la Vignette. Il a été reçu par M. Houdry, vice-président, en l'absence du président, et par M. le docteur Qui, secrétaire général. M. Casimir-Périer a assisté à une partie de la consultation, puis il a parcouru les locaux et notamment le laboratoire de pasteurisation du lait.

L'UNION RÉGIONALE DES SOCIÉTÉS DE SECOURS MUTUELS

Discours de MM. Vincent, préfet du Nord; Mabileau et Casimir-Périer

M. Casimir-Périer s'est rendu ensuite à la réunion trimestrielle de l'Union régionale des Sociétés de secours mutuels, à la salle de la Société Industrielle, rue de l'Hôpital-Militaire.

La réunion était présidée par M. Vincent, préfet du Nord. Une affluente considérable de mutualistes y assistait. Sur l'estrade, nous avons remarqué: M. Calmette, directeur de l'Institut Pasteur; Edouard Agache, Foubert, secrétaire général de l'Union des Sociétés de secours mutuels du Nord; M. Dubron; M. Siegfried, député; M. Mabileau, directeur du Musée social; Picot, membre de l'Institut.

Après la lecture du procès-verbal par le secrétaire, M. Lefèvre demanda l'adjonction au bureau de deux administrateurs nouveaux. MM. Pinet, de Tourcoing, et Decoster, de Lille. Puis, M. Vincent, préfet du Nord, remit un certain nombre de récompenses parmi lesquelles nous avons remarqué: Médailles d'argent: M. Foubert, de Lille, président de la Fédération des mutualités; Fournier de Chézy, président de la Société La Fraternelle; Missu, de Lille, président de la Société de secours mutuels des voyageurs de commerce. Enfin, on décide que la prochaine assemblée générale aura lieu à Cambrai.

M. Casimir-Périer arrive à ce moment, salué par un tonnerre d'applaudissements. L'ancien président de la République a voulu avant de présider l'Union, saluer M. E. Roche, l'émisier mutualiste, retenu par la maladie.

M. Vincent, préfet du Nord, souhaite la bienvenue à M. Casimir-Périer; il est heureux de saluer l'homme qui, étant investi des plus hautes charges de l'Etat, est volontairement descendu pour consacrer toute son énergie et tout son dévouement à l'étude des œuvres sociales. Au nom des travailleurs, des prolétaires, de tous ceux qui souffrent, il remercie M. Casimir-Périer d'être venu sur le terrain de Flandre, terrain de culture de l'association, où il s'agit de jeter un appel pour voir

réaliser l'œuvre de M. Debrabant, bourgmestre de Leuze, qui a réuni dans sa commune ainsi qu'à Rebecq, presque tous les suffrages; il arrive en tête de liste avec près de 350 voix de plus que les autres candidats catholiques.

A Ostende, 1 libéral élu. C'est le seul libéral élu dans toute la province.

A Avelghem. — MM. Iserty, catholique sortant, 2.784 voix; élu; Gerniers, catholique, 2.729, élu; Matthey, libéral sortant, 1.538 voix, éliminé. Les libéraux-socialistes perdent un siège.

Résultats des 5 bureaux du canton d'Avelghem:

1er bur. Avelghem, Tieghem.	579	577	369
2e bur. Avelghem, Kerckhove.	379	380	349
3e bur. Avelghem, Heesters, Moon.	655	671	269
4e bur. Avelghem, Heesters, Caeter.	717		